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Procès-verbal de la séance régulière du Conseil d’établissement de l’école 
Jacques-Rocheleau/St-Basile, tenue le mardi, 26 octobre 2021, par l’intermédiaire 

de la plateforme Teams 
 

Présences :  Parents :  Sindy Brodeur, Magali Demay, François Roy et 
Katy Van Den Broele, Mathieu Thériault-Paris 

 Absents : Anissa Bouikni 

Invités :   

Personnel école:  Katie Coulombe, Mélanie Hinse, Marie-Chantal Legault, 
Dominique Patry, et Donald Rossignol 

Direction : Diane Hubert 

 
 
 

1. Constat du quorum et ouverture de l’assemblée 
M. Roy constate le quorum et annonce l’ouverture de l’assemblée à 19h05. 
 
 
 

2. Adoption de l’ordre du jour  

CE21/22-14   Proposé par Mme Van den Broele 
 
 
 

3. Adoption du procès-verbal de la dernière rencontre et suivis – pièce jointe 

CE21/22-15   Proposé par Mme Van den Broele 
 
 
 

4. Parole au public 
Aucun public 
 
 

5. Correspondance 
Aucune 
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POINTS DE DÉCISION (45 min.) 

 
6. Fonds à destination spéciale 

 
Demande des 3e année 
Un montant de 1078 $ est demandé pour combler la dépense des autobus pour les activités 
complémentaires. 

CE21/22-16  Proposé par Mme Brodeur, appuyé par M. Thériault-Paris 
 
 
Demande du préscolaire 
2000 $ pour l’achat de jeux  
20 $ de ce montant pour les papillons. 
 
Un montant supplémentaire de 2000$ a été suggéré étant donné le coût de plus en plus élèvé 
des jeux. Donc un montant de 4000$ serait donné en tout. 

CE21/22-17  Proposé par M. Brodeur, appuyé par M. Thériault-Paris 
 
 
 

7. Adoption du rapport annuel – pièce jointe 
Mme Hubert présente le rapport annuel aux membres 

CE21/22-18  Proposé par M. Roy, appuyé à l’unanimité 
 
 
 

8. Programmation des activités éducatives complémentaires 
Mme Hubert nous présente les tableaux des activités complémentaires de chaque classe. 
 

CE21/22-19  Proposé par Mme Demay, appuyé à l’unanimité 
 
 
 

9. Campagne de financement – Pièce jointe 
Les Fromage de l’Abbaye St-Benoit sont encore choisis cette année. 
Les coffrets choisis :  Coffret Prestige à 40$ 

Coffret Délice à 30$ 
CE21/22-20  Proposé par M. Roy, appuyé à l’unanimité 

 
 
 

10. Présentation du programme HORS-PISTE 
L’anxiété chez les jeunes est en croissance ces dernières années. Le programme HORS-PiSTE 
consiste à prévenir les troubles anxieux et autres troubles d’adaptation et vise à soutenir les 
élèves à trouver des moyens pour s’apaiser. 
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11. Infos Covid 
Nous avons reçu les tests rapides pour la Covid, cependant, ce n’est pas encore en fonction 
étant donné de la longueur du processus. 
 
 
 

12. Infos école 
12.1 Nouvelle direction 
 Mme Chrystine Tremblay sera la nouvelle directrice à partir du 22 décembre. 

 
 

12.2 Bulletins et rencontres de parents 
 Le premier bulletin en janvier seulement. Cependant nous aurons deux communications 

et des rencontres de parents. 
 
 

12.3 Halloween 
 Il y aura encore cette année une marche de l’Halloween escortée par des policiers. 

 
 

12.4 Conseil des élèves 
 Les élections auront lieu le 7 novembre et c’est seulement les 4e à 6e année qui 

participent. 
 
 

12.5 Activité de fin de parcours 
 1er novembre 

 
 

12.6 Budget 
 Service de garde n’est plus en déficit. Nous avons eu un peu plus de subvention pour 

combler le déficit. 
 
 

12.7 1,2,3 Soleil 
 Trois élèves ont été pris à jouer à 1,2,3 Soleil selon la série télévisée Squid Game. Mme 

Hubert leur a expliqué que ce n’est pas le jeu qui est un problème. C’est la façon de jouer 
qui n’était pas une bonne idée, c’est trop violent. Elle a demandé de l’aide à ces 3 élèves 
pour expliquer aux autres élèves que cette manière de jouer est trop violente. 
 
 
 

13. Parole au représentant au Comité de parents 
M. Roy n’a pu aller à la rencontre. 
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14. Parole à la représentante au service de garde 
Mme Patry, distribuera un petit chocolat pour l’Halloween ce vendredi. 
 
L’aide aux devoirs a bien été accueilli par les parents. 
 
 
 

15. Affaires diverses 
Aucune 
 
 
 

16. Levée de l’assemblée 
L’ordre du jour étant épuisé, M. Roy annonce la clôture de l’assemblée à 20h55 

CE21/22-21  Proposé par Mme Patry 
 
 

  
   
Diane Hubert, directrice  François Roy, président 


